



Comunidad de Madrid



Cámara de Comercio e Industria de Madrid

Mesa Redonda sobre

## LA CALIDAD EN LA EDIFICACION

Madrid, 30 de junio de 1994

Intervienen:

**D. Joaquín de las Cuevas Purón**

Presidente de la Comisión de Urbanismo e Infraestructuras de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid.

**D. José María Calderón**

Instituto Técnico de Control.

**D. Jerónimo Junquera García del Diestro**  
Arquitecto.**D. José María Pérez Herrero**

Vicepresidente de ASPRIMA.

**D. Miguel Palmero Martín**

Director Gerente del Instituto de la Vivienda de Madrid -IVIMA-

**D. Ricardo Rodríguez Carrascosa**

Subdirector General de Industria de la Comunidad de Madrid.

Lugar: Calle Huertas, 13. Hora: 18:00 horas.

Información e Inscripciones:

Tel: 538-3647. Fax: 538-3718.

### Acuerdo SEUR INTERNACIONAL EXPRESS y FLYING CARGO

Seur Internacional Express, S. A., ha llegado a un acuerdo de colaboración en Transporte de Carga Aérea con la empresa Flying Cargo Ltd, de Israel. Flying Cargo Ltd. cuenta con una plantilla de cerca de 200 personas, con oficinas centrales en el aeropuerto de Ben Gurion, localizado en las afueras de Tel-Aviv. Flying Cargo Ltd. dispone, además, de cinco oficinas adicionales en las siguientes ciudades de Israel: Haifa (dos oficinas), Jerusalén, Tel-Aviv ciudad y Ashdod. Con este acuerdo, Seur Internacional Express, S. A., pretende incrementar de manera sustancial el comercio exterior de España con Israel. Dicho acuerdo está enmarcado dentro del ambicioso plan de expansión internacional de Seur Internacional Express, S. A.

P. R.

### Región

#### San Lorenzo de El Escorial

#### Veinte países participan en el torneo universitario de golf

San Lorenzo. Adriana Ramírez

Hoy se inaugura el V Campeonato del Mundo Universitario de Golf, que se celebrará hasta el próximo día 1 de julio en el Club de Golf «La Herrería». Dicho torneo, en el que se darán cita un total de veinte países, está organizado por la Universidad Politécnica de Madrid y el Ayuntamiento de San Lorenzo de El Escorial, en colaboración con la Comunidad autónoma, la FISU y el Comité Español de Deporte Universitario.

A la ceremonia de apertura, que tendrá lugar a las 20 horas en el patio de coches del Real Monasterio, asistirán los más de doscientos participantes.

El 1 de julio tendrá lugar la reunión de la Comisión Técnica para determinar los ganadores, a quienes se les hará entrega de las medallas meritorias.

#### Torrejón de Ardoz

#### Tres madrileños, campeones de España de petanca

Torrejón. Elena Cebrián

Tres madrileños, Paco Roig, Juan Antonio Roig y Luis de los Reyes, se convirtieron ayer en los ganadores del campeonato nacional de petanca, que se ha celebrado durante la semana pasada en el campo de fútbol municipal de Las Fronteras.

En este campeonato, que ha contado con una gran asistencia de público, ha participado un equipo de tres personas por cada una de las provincias españolas, con la única excepción de Madrid, que, junto con la tripleta de la provincia, presentó también otra en representación del club organizador del evento, el Club Deportivo de Las Fronteras.

En segunda categoría, la tripleta ganadora estuvo compuesta por Fernando Román, Jesús Lozano y José Ramón Sánchez, de Tarragona.

#### San Sebastián de los Reyes

#### Homenaje al cura párroco en sus bodas de oro sacerdotales

San Sebastián. Pavel Gómez

El cura párroco de la localidad, Hipólito Tamayo, ha celebrado, rodeado de amigos y fieles, sus bodas de oro como sacerdote. De los 50 años que lleva practicando el magisterio de la Iglesia, Tamayo ha pasado 43 en la localidad, por lo que es toda una institución en la localidad.

Alrededor de 600 personas asistieron a una Eucaristía en la que se dio gracias por haber llegado hasta esta celebración. En una cena posterior, Tamayo recibió varios regalos que salieron de las aportaciones voluntarias de sus fieles. Un nuevo cáliz, una placa conmemorativa, un bolígrafo y una caña, y una campanilla, fueron los más significativos.

#### Leganina compra terrenos para pisos en Alcorcón y Leganés

Madrid. Efe

El consejo de gobierno de la Comunidad autónoma firmará hoy con el Ministerio de Defensa la adquisición de diversos terrenos situados en los municipios de Leganés y Alcorcón, por un importe de 2.400 millones de pesetas, que serán dedicados a usos industriales y a construcción de viviendas.

Para formalizar esta compra, el ministro de Defensa, Julián García Vargas; el presidente de la Comunidad autónoma, Joaquín Leguina, y los alcaldes de Leganés y Alcorcón, José Luis Pérez Ráez y Jesús Salvador Bedmar, respectivamente, suscribirán hoy el correspondiente convenio.

El día 23, el consejo de gobierno de la Comunidad dio su visto bueno a la formalización del convenio con el Ministerio de Defensa, cuyo objeto es «hacer viable la actuación promovida por el Consorcio Urbanístico Leganés Norte y Arpegio S.A. para la construcción de viviendas sociales».

Además, el convenio pretende «posibilitar la realización de edificabilidad que compense las cesiones patrimoniales del Ministerio de Defensa en Leganés e integre en el patrimonio de la Comunidad edificios de interés histórico destinados a equipamientos institucionales, como es el caso de la Universidad Carlos III».

Los terrenos que se adquieren corresponden a una parcela de 211.250 metros cuadrados de suelo calificado como de uso residencial unifamiliar en el municipio de Leganés, con capacidad para 350 viviendas y una edificabilidad total de 45.000 metros cuadrados, más la calificación de uso terciario industrial de la finca «Pico de la Bellota», en Alcorcón.

Estos terrenos afectan también a una parcela de 153.888 metros cuadrados en el Sector Norte del Campo de Tiro y Maniobras, en Leganés, para uso residencial unifamiliar, con una capacidad para 350 viviendas y una edificabilidad total de 45.000 metros cuadrados.

Además, afectan a una finca situada en el Borde Norte del Arroyo de Meaques, en el término municipal de Pozuelo de Alarcón, con una superficie de 349.899 metros cuadrados. Esta finca está incluida en el ámbito del Plan Parcial «Ciudad de la Imagen», aprobado por la Comisión de Urbanismo de Madrid en julio de 1990.

#### Colmenar de Oreja

#### El alcalde utiliza las siglas del PP tras dejar el partido

Colmenar. Monserrat Lera

A pesar de que el alcalde del municipio, Antonio García, y seis de sus concejales renunciaron a continuar militando en el Partido Popular, las siglas del PP permanecen debajo de sus nombres en los rótulos del salón de plenos. Los ediles decidieron abandonar el PP tras el expediente que su partido abrió contra ello, a raíz de su presunta implicación en adjudicaciones directa de obras por parte del ex director de la Guardia Civil, Luis Roldán.

Según la portavoz del PSOE, Visitación González, en las actas de las sesiones sólo se hace mención como grupo al PSOE. Cuando se trata de una propuesta de los populares, se dice «por unanimidad», pero sin citar al PP.